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öffentlich 
Top 8.2 Ausstattung der Spielplätze mit Outdoor-Wickeltischen 

23/SVV/1291 
vertagt 

 
Frau Dr. Müller bringt den Antrag ein.  
 
Herr Prof. Dr. Hafezi berichtet, dass in Anbetracht der schwierigen Gesamthaushaltslage der Lan-
deshauptstadt Potsdam und in Umsetzung des Beschlusses zum Stabilisierungsprogramm der 
Antrag abzulehnen sei. Zudem würden erhebliche Probleme hinsichtlich Sauberkeit und Vanda-
lismus erwartet, da der Wickeltisch zur Fremdnutzung einlade (beispielsweise zum Beklettern, 
als Abstellfläche für Glasflaschen (Glasbruch) oder Abfall). Hinzu komme die Verunstaltung durch 
Graffiti. Aktuell würden noch keine Outdoor-Wickeltische mit GS-Siegel oder TÜV-Zertifikat an-
geboten, was Voraussetzung für den Einsatz auf Spielflächen sei. Hinsichtlich der dauerhaften 
Nutzung sei an jedem Standort auch ein zusätzlicher Papierkorb einzuplanen, so dass Lieferung, 
Montage und Einbau je Standort für die dauerhafte Version mit Robinienholz mit jeweils investiven 
Kosten von 12.000 bis 13.000 Euro zu kalkulieren seien. Auch die notwendige tägliche Säuberung 
der Tische wäre Voraussetzung für eine hygienische und sichere Nutzung. Dies sei personell und 
wirtschaftlich nicht leistbar. Der Antrag sei abzulehnen. 
 
In der anschließenden Diskussion wird das Ansinnen des Antrages begrüßt. Man könne einen 
Prüfauftrag daraus machen in Verbindung mit einem Modellprojekt in Potsdam. Es wird verein-
bart, dass die Fraktion den Antrag vertage und überarbeite. Dagegen erhebt sich kein Wider-
spruch.  
 
Die Drucksache wird zurückgestellt. 
 
 

 


